
第４回母親委員会運営委員会の報告とお礼 

 

 ２月１３日（金）グリーンパレスで行われた第４回母親委員会運営委員会をもちまして、

平成２６年度の市 P 連の全ての活動を無事終えることができました。これも各校母親委員

長・母親副委員長のみなさまのご理解、ご協力のおかげです。本当にありがとうございま

した。 

第４回は、今年度の市 P 連活動の反省と、１５の中学校ブロック内の活動の発表という

ことで、各ブロックで作った作品を実際に見せていただいたり、好評だった講座の内容を

聞いたり、たいへん参考になりました。 

 

 今年度の市 P 連の活動について、事前にアンケートを書いていただいた中で、私が気に

なったのは、「母親委員会の活動をもっと多くの保護者に知ってほしい」「母長として市Ｐ

連と所属学校ＰＴＡのパイプ役としてやってきたが、伝えきれず力不足を感じた。」の２つ

でした。特に、「ゲーム機・携帯・スマホとどう付き合っていくか」について、時間をかけ

て学習したり、話し合ったりしてきました。このことを何とか、もっと多くの保護者に知

って欲しい、伝わる形のものを残したいとの思いで、「平成２６年度母親委員会運営委員会

報告」を作成しましたので、各学校で活用してもらええれば、嬉しく思います。 

運営に関するご意見もたくさんありましたので、しっかりと次年度に引き継いでまいりま

す。 

なお、１月１５日の研究発表大会＆講演会では、東日本大震災の被災地の子どもたちの

教育支援基金の募金に多くのご協力をいただきありがとうございました。 

 

たくさんの方と出会い、様々な貴重な経験をさせていただきました。全ての方に感謝の

気持ちでいっぱいです。お礼申し上げます。 

 

一年間本当にありがとうございました。 

 

春日井市小中学校ＰＴＡ連絡協議会母親委員長   西 智恵子 


